



# みのわ通信 No. 53

発行：箕曲地域づくり委員会  
名張市夏見215 箕曲市民センター内 TEL：63-0453

昨年のはさ掛け風景



夏見の蔵元澤佐酒造により、待ちに待った「天日干しみのわ」が五月一日に発売を迎えました。これに先駆け、祝いの新酒発表会が四月二十二日に瀬古口公民館で行われました。

丹精込めたお米がおいしいお酒に

## 純米大吟醸 神の穂天日干し みのわ 発売中!

今年の「みのわ」は収穫した酒米を50%まで精米し、全量手洗いによる洗米を施し、完全手作りにこだわった製造工程で、ゆっくりと手間暇をかけて醸しました。ほのかなフルーツの香りとミルクィな味わいながら後味はスッキリとした逸品に仕上がっております。

また、特別純米酒はしっかりとした米の旨みと爽やかな酸味が特徴で辛口ながら後味のキレが良好です。大吟醸と合わせてご賞味ください。詳細は澤佐酒造H.P <http://www.sawasa.net>

1.8L ¥4,536  
720ml ¥2,268

1.8L ¥2,700  
720ml ¥1,404



【大吟醸】



【特別純米酒】



### 新酒発表会

箕曲小学校の校歌のように桃の花が咲き誇る校庭に、今年度は十四名の一年生が四月六日に元気に入学しました。

箕曲小一年生！入学おめでとう！



も達が安心安全で健康やかに暮らせるように、新入生には「いのちの笛」とともに、

入学後に必要な学習ノートや連絡袋などを一緒に贈りお祝いしました。



登下校時は勿論のこと、下校後の外出時にも携帯し方が一、危険なことに遭遇した場合「いのちの笛」で近くにいる大人に危険を訴えます。地域の皆さんは「箕曲の子を地域で見守る」という気持ちで、夕方などは特に気にかけて、目を光らせて頂ければと思っております。どうぞよろしくお願いします。



家庭ゴミの持ち込み禁止

みんなで  
地域美化

# 箕曲クリーン大作戦!

6月3日(日)各地区一斉に川沿い・国道沿い等実施!



六月三日にクリーン大作戦が実施され地域美化が行われます。新緑の季節となり、枯草は枯草で問題がありましたが、雨と太陽の光で雑草はぐんぐん大きくなります。家の庭の手入れも大変です。雑草だけでなく、空き缶やビニール袋なども沿道に散乱しています。中には大型ごみもあり残念です。でも美化運動は環境だけでなく、防犯にも大きな影響を与えています。

### 「割れ窓理論」

治安が悪化するまでには次のような経過となります。

- ①建物の窓が割れているのを放置すると、誰も地域に対して関心を持っていないというサインになって犯罪を起しやすくなる。
- ②ごみのポイ捨てなどが起こり、ルールが守られない。
- ③住民のモラルが低下し、地域の振興、安全確保に協力しなくなる。

それがさらに環境を悪化させる。

④そして犯罪が多発するようになる。

このような経過をたどらないために、ささやかなことですが地域の美化に心がけ、地域のパトロールや、ごみはきちんと分別して出す、個人宅では玄関先や郵便受けも整理しておきましょう。きれいに維持されている場所を汚すのは気が引け、このまちは、住民のまぢに対する意識が高いと思わせることが大切

です。このような中で育った子ども達は高い規範意識をもって成長し、また引き継がれていきます。私たちは地域での防犯活動、美化推進活動、学校や地域での花いっぱい運動などを進めていきましょう。

### 地域のニュース 〜箕曲中村

箕曲中村地域では、子どもの日に箕曲神社において、子ども達がうるこに願い事を書いた「こいのぼり」を作



り奉納しました。  
(みんな目標に向かってがんばり、成果が出来ますように) 全員で『こいのぼり』『せい

くらべ」を合唱し、子ども達にはお菓子や学用品が渡されました。北野区長は「今年は昨年より小学生が三人増えました。地域でしっかりと子ども達の成長を見守り支援していきます」とのことでした。



### 夏見川柳大会の結果発表

夏見地区が区民の皆さんの「健康寿命の向上」を目指して川柳大会を催しました。日常の何気ない出来事に心をとどめ、柔軟に発想

《最優秀》  
物忘れ 記したメモ帳 どこへやら

《優秀》  
秘め事の 二つや三つ 古希の春

三度目よ 言われて気づく 情けなき

霜の朝 しおれる野菜 我を見る

齢老いて 増える税金 減る年金

ワインナー おとなになると ソーセイジ

---

---

---

---

---

---

---

---